Vol 9

2月17日(金)に平成28年度あま市シルバーカレッジは卒業式を迎えました。 学生の皆さんには、毎回熱心に授業に取り組んでいただき、シルバーカレッジ を開校して初めての年を無事に終えることができました。

学生の皆さんにとっても、仲間とともに過ごしたシルバーカレッジでの時間は、 思い出深いものとなったようです。

今回は卒業式の様子を紹介します。

## 7月17日李亮式



(卒業証書授与)



(皆勤賞授与)

はじめに、学長から学生一人ひとりに卒業証書の授与が行われました。皆さ ん緊張しながらも、堂々とした様子でした。

また、17名の皆勤者へ、皆勤賞が贈られました。



(学長式辞)



(学生代表のことば)

学長から学生の皆さんへ、この1年間の活動に対する労いのことばが送られました。

学生代表のことばでは、シルバーカレッジの終わりを惜しみながらも、これからの人生についての意気込みについて力強く語られました。



(マジックショー)

式典後は、最後のお楽しみ企画と して開催されたマジックショーを 観賞し、みんなで楽しい時間を過ご しました。



これにて全カリキュラムが終了しました。

シルバーカレッジで築いた絆を 大切にし、今後も様々な場面でご活 躍ください!

皆さん 1 年間本当にお疲れ様でした!